

# Fitch afirma las calificaciones de de Banco Santander Río

17 de junio de 2010

Fitch afirmó las siguientes calificaciones de Banco Santander Río S.A. (Santander Río): -Programa de Obligaciones Negociables (ON) por USD 1000 mln y Programa de ON de corto plazo por USD 500 mln: Categoría AA(arg). -Tramos subordinados dentro de los programas: Categoría AA-(arg). - Endeudamiento de Largo Plazo: Categoría AA(arg). -Endeudamiento de Corto Plazo: Categoría A1+(arg). La perspectiva se mantiene Estable. Asimismo, se retira la calificación de AA(arg) de las Obligaciones Negociables por \$ 450 millones, que fueron canceladas a su vencimiento. La calificación de Santander Río refleja su importante franquicia, la positiva evolución de su rentabilidad y la buena calidad de sus activos. Además, se ha tenido en cuenta la evolución del entorno y la fortaleza de su accionista, Banco Santander (-Santander- calificado internacionalmente AA). Al 31/03/10 los resultados del banco aumentan significativamente respecto del año anterior por un fuerte incremento de los resultados por títulos y de los ingresos netos por intereses y comisiones, y una disminución de los cargos por incobrabilidad. Estos factores compensan sobradamente el mayor nivel de gastos. Fitch estima que la rentabilidad del banco seguirá siendo buena, aunque probablemente en niveles algo inferiores a los actuales ya que los ingresos por títulos entre fines de 2009 y el primer trimestre de 2010 son excepcionalmente elevados. Los préstamos al sector privado han crecido fuertemente en los últimos años y en 2010 retoman su expansión, de la mano de la evolución de la economía, luego de una leve caída observada en 2009. La calidad de la cartera es buena y la morosidad disminuyó en los últimos dos trimestres luego de mostrar cierto aumento en la primera mitad de 2009. Al 31/03/10 la cartera irregular representaba el 1.94% del total con una cobertura con provisiones de 140.67%. Estos ratios se ubican dentro de los parámetros históricos de la entidad, cuya calidad de activos fue siempre una de sus principales fortalezas. En función de las mejores perspectivas para la economía en 2010, Fitch espera que la morosidad de las carteras se mantenga en niveles acotados, favorecida también por la esperada expansión del crédito. Los indicadores de liquidez son adecuados, y los depósitos constituyen la principal fuente de fondeo de Santander Río. Por su parte, los indicadores de capitalización son aceptables y fueron apoyados por el aumento en las utilidades. Se estima que con la generación de resultados, la entidad podrá mantener adecuados niveles de solvencia Santander Río es el primer banco privado según el volumen de préstamos y depósitos a mar'10. Es un banco universal que presta una amplia gama de servicios a través de su red de 276 sucursales y 875 cajeros automáticos. Para mayor información consulte nuestra página web: [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar) Contactos: Santiago Gallo o María Fernanda López +5411 5235 8100, Buenos Aires.